

空き巣やスリ、交通事故に遭わないために

# 気を引き締めて 心にスキをつくらない

家を留守にすることも、また、お金を持ち歩くことも多くなる気ぜわしい年末年始、この時期を狙った犯罪が多発します。空き巣狙いやスリなどの「稼ぎどき」といつてもいいでしょう。また、忘年会や新年会などでお酒を飲む機会が増えることから、飲酒運転などによる交通事故が増えるのもこの時期です。

これからの犯罪や交通事故の発生には、ちょっとした心のスキや緩みによるもの。気を引き締めて一年を締めくくり、新年を過ごしましょう。

## 外出やおやすみ前にはカギの確認を



家庭における被害で多いのが、空き巣と忍び込みです。これらの半数近くは、カギのかけ忘れから起こっています。外出する前、おやすみ前には、カギのかけ忘れがないかどうかを点検する習慣を身に付けましょう。

また旅行などしばらく家を空け、牛乳や新聞が玄関に

たまっているのは、ドロボウに留守を教えているようなものです。新聞などの販売店に配達の一時中止をお願いしましょう。

## お金の持ち歩きには特に注意しましょう

銀行など、金融機関の行き帰りを路上などで狙う、強盗やスリ、ひったくりが多くなります。

○金融機関などで大金を出し入れするときは、2人以上で行動するか、車を利用し、途中で寄り道をせずに真っすぐ帰りましょう。

○暗い道や人通りの少ない道の一人歩きは特に危険。

○自動車やオートバイによるひったくりから身を守るため、道路を歩くとき、ハンドバッグなどは車道と反対側の手に持つようにしましょう。

## 車を離れる際には必ずキーを抜いて！

自動車の盗難と、その盗まれた車を使った犯罪が多くなっています。

「ほんの二、三分だから……」と思っても、車から離れるときは必ずキーを抜いて、ドアをロックするようにしましょう。盗難に遭った車の65%は、キーの抜き忘れが原因で被害に遭っています。



キーは必ず抜いてください。

しては、お酒を勧めないよう  
にしましょう。



## 飲んだら乗るな 乗るなら飲むな

年末年始は、お酒を飲む機会も多くなります。この時期、「飲んだら乗るな、乗るなら飲むな」を徹底しましょう。また、車を運転する人に対

## 歳末たすけあい募金にご協力を！

12月1日から  
歳末たすけあい  
募金が始ま  
ります。みなさん  
のご協力をお願  
いします。(町社  
会福祉協議会)